



Romain Grosjean im freien Training vorne

13.07.2007 - Der Franzose Romain Grosjean (ASM Formule 3, 1:41,071 min) war Schnellster im freien Training der Formel 3 Euro Serie auf der 5,245 Kilometer langen Strecke von Mugello. Bei sommerlich heißem Wetter verwies er Nico Hülkenberg (ASM Formule 3, 1:41,100 min) auf den zweiten Rang. Sébastien Buemi (Mücke Motorsport, 1:42,124 min), der als Tabellenführer der stärksten Nachwuchsserie der Welt in die Toskana reiste, beendete das freie Training auf dem siebten Rang.

Schon zur Halbzeit des einstündigen freien Trainings hatte Grosjean sich an die Spitze des 23-köpfigen Starterfeldes gesetzt. Sein Teamkollege Nico Hülkenberg reihte sich auf dem zweiten Rang ein, bevor mit Yelmer Buurman (1:41,398 min) der erste Manor-Pilot kam. Im Laufe der zweiten Hälfte konnte sich niemand mehr an den drei Führenden vorbeischieben.

„Es macht total viel Spaß, hier mit neuen Reifen zu fahren“, strahlte Hülkenberg. „Leider hält das hohe Grip-Niveau nur eine oder zwei Runden, dann bauen die Reifen auf dem rauen Asphalt und bei diesen hohen Temperaturen bereits ab.“

Für das Prema Powerteam, das einzige italienische Team in der Formel 3 Euro Serie, lief das freie Training nach Plan. Der Niederländer Renger van der Zande (Prema Powerteam, 1:41,768 min) schob sich in den letzten Minuten noch auf den vierten Platz nach vorne. „Die Strecke hier ist für viele der Fahrer neu, keiner hat hier vorher getestet. Wir haben also keinen Erfahrungsnachteil und schon läuft es gut“, freute sich van der Zande.

Sein australischer Teamkollege Michael Patrizi (1:42,221 min) beendete die Session als Achter und zweitbesten Rookie. Bester der Neulinge war der Franzose Tom Dillmann (ASM Formule 3, 1:41,945 min) auf Rang fünf.